

# Badminton-Teams des TVW verloren Punkte

Zum Abschluß des Jahres 1988 spielten die drei Mannschaften des TV nicht mit dem größten Erfolg. So mußte sich die 1. Mannschaft beim Tabellenletzten der Spvg. Steinhagen II mit einem Punkt begnügen, belegt aber trotzdem einen hervorragenden Mittelplatz, womit der Aufsteiger zu Beginn der Saison nicht rechnen konnte. Die 2. Seniorenmannschaft kam zwar bei der 2:6-Niederlage bei Senne-stadt IV nicht zu einem Punktgewinn, besitzt aber weiterhin den nötigen Spaß und Ehrgeiz.

Die Jugendmannschaft gab bei ihrem Gastspiel in Hedem Vehlage ihren ersten Punkt ab. Allerdings fehlten mit Rüdiger Felsch und Simona Solfrian zwei Stammspieler. Dennoch sollte die Meisterschaft in den letzten Saisonspielen unter Dach und Fach zu bringen sein.

Für die 1. Mannschaft sieht der Blick in die Zukunft nicht so rosig aus, da Claus Meyer den Rest der Sasion wegen einer schweren Verletzung fehlen wird. Die Badmintonabteilung wünscht ihm baldige Genesung. Am 14. Januar werden alle drei Mannschaften in Heimspielen wieder aktiv.

**OPF**